

La nouvelle était tombée au cœur de la nuit du 9 mars 2015 via d'abord l'annonce par l'AFP d'un accident d'hélicoptère en Argentine. Puis, quelques heures plus tard, l'information de la présence d'une équipe de télévision française avec plusieurs sportifs français de renom était confirmée. A l'aube, personne ne voulait croire à l'annonce par les autorités du décès de Camille Muffat à l'âge de 25 ans. La navigatrice Florence Arthaud, le boxeur Alexis Vastine était à ses côtés dans l'embarcation et perdront eux-aussi la vie. Au total, ce sont dix personnes qui sont décédées dans cet accident. Terrible, sidérante, impensable... A Nice, c'est l'onde de choc. Ses compagnons d'entraînement, son coach Fabrice Pellerin, son amie Charlotte Bonnet, tous membres du club de l'Olympic Nice Natation, apparaissent en pleurs sur les écrans de télévision. Les hommages se multiplient dans les jours qui suivent. L'enterrement de la jeune femme se déroulera à l'église Saint-Jean-Baptiste-le-vœu, le 25 mars 2015 dans une ambiance d'une tristesse infinie.

### **Envie d'autre chose que la natation**

Quelques mois après avoir mis fin à sa magnifique carrière de nageuse, Camille Muffat, qui avait poussé son premier cri en 1989, avait eu l'envie de vivre une nouvelle aventure, de découvrir autre chose que l'univers de la natation où elle baignait depuis son plus jeune âge. Elle était enthousiaste à l'idée de participer à une émission de télévision avec d'autres sportifs. L'Antibois Alain Bernard devait aussi participer à l'émission. Elle n'en a pas eu le bonheur.

Le maire Christian Estrosi, proche de Camille Muffat, a fait part de son émotion six ans après le drame : « 6 années que Camille Muffat nous a quittés. Les Niçois ne t'oublieront jamais. Nous aurons toujours tes exploits et ton sourire en mémoire. En ce jour, j'ai une pensée pour ses parents, sa sœur, son frère, ses proches ainsi que pour les autres victimes de ce tragique accident. »

Au niveau de l'enquête judiciaire, les juges d'instruction continuent de mener leurs investigations. De nombreuses personnes ont été mise en examen comme le monsieur sécurité du tournage. Les familles attendent désormais le procès pour en savoir plus sur les éventuelles responsabilités.

**Pierre-Yves Ménard**

[Signaler un abus](#)

## Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité